



BMW Group Planta San Luis Potosí recibe reconocimiento de CANACINTRA por sus sistemas de mejora continua, impulso al talento e innovación.

- Los evaluadores reconocieron a la compañía por su enfoque integral de calidad, innovación tecnológica y su gestión ambiental en la región centro-norte del país.
- Esta es la primera ocasión en que BMW Group Planta San Luis Potosí participa en la convocatoria del Premio de Calidad.

San Luis Potosí, México, a 15 de mayo de 2025.- BMW Group Planta San Luis Potosí fue reconocida con el Premio de Calidad 2024, uno de los máximos galardones entregados por la Cámara Nacional de la Industria de Transformación (CANACINTRA) a las organizaciones públicas y privadas que demuestran un alto nivel de competitividad, innovación y mejora continua.

La premiación se llevó a cabo en las instalaciones de la CANACINTRA, en compañía de autoridades locales, entre quienes destacó Salvador González Martínez, Secretario de Desarrollo Económico; además de Imelda Elizalde Martínez, Presidenta de CANACINTRA San Luis Potosí, quienes reconocieron a BMW Group Planta San Luis Potosí por sus sistemas eficientes enfocados en la calidad y mejora continua, su gestión del talento y su innovación de procesos, elementos que han impactado positivamente en la comunidad potosina y en sus colaboradores.

En los últimos años, BMW Group ha promovido el desarrollo económico de la entidad y se ha convertido en un referente gracias a su colaboración para el impulso de la región. De acuerdo con datos económicos, San Luis Potosí ha destacado por su crecimiento sostenido, posicionándose como uno de los estados con mayor dinamismo en México.

Al respecto de este importante hito, Eduardo Nuñez, Director de Calidad y Vehículo Completo de la Planta de BMW Group en San Luis Potosí, comentó: *“sin duda, este reconocimiento por parte de CANACINTRA confirma que nuestra estrategia está generando resultados tangibles. En BMW Group Planta San Luis Potosí trabajamos con una visión de largo plazo, enfocados en entrenamientos al personal, procesos eficientes y en la mejora continua de nuestras operaciones”*.

El grupo de auditores encargado de evaluar a los participantes en la convocatoria 2024 del Premio de Calidad San Luis Potosí estuvo integrado por expertos en modelos de sistemas de gestión. El comité calificó a empresas públicas y privadas en 8 criterios de evaluación, alineados a normatividad de carácter internacional:

- Satisfacción del cliente
- Gestión de la calidad
- Gestión del personal
- Mejora continua
- Gestión organizacional
- Seguridad y salud ocupacional
- Gestión ambiental



Con este logro, BMW Group Planta San Luis Potosí refuerza su posición en la industria automotriz, apostando por prácticas sostenibles, procesos eficientes y un enfoque humano en su operación. La armadora se une a un selecto grupo de empresas han actuado de forma resiliente a las exigencias de un entorno globalizado, a través de modelos de gestión que generan valor agregado para toda la comunidad.

#

Acerca de la Planta de BMW Group en San Luis Potosí

La Planta de BMW Group en San Luis Potosí inició operaciones en 2019 y ha logrado posicionarse como un referente en la región por su flexibilidad, sostenibilidad y alta eficiencia, gracias a la integración de una serie de innovaciones digitales y tecnologías como manufactura aditiva (a través de impresión 3D), inteligencia artificial y robots colaborativos, entre otros. De la mano de sus 3,700 asociados, en estas instalaciones se ensamblan el BMW Serie 3 Sedán, además de los modelos BMW Serie 2 Coupé y BMW M2 de forma exclusiva para el mercado global.

La Planta de San Luis Potosí fue concebida con una visión sostenible de largo plazo, por lo que desde el arranque de sus operaciones se implementaron una serie de iniciativas de uso eficiente de los recursos, como el tratamiento del 100% del agua de toda la producción (servicios) y el taller de pintura, además de una política de cero residuos en vertederos, permitiendo el reciclaje de varias toneladas de cartón, madera, plástico y metal, entre otros. Conforme incrementamos nuestro enfoque en la circularidad, estamos explorando proyectos adicionales para mantener los materiales en uso la mayor cantidad de tiempo posible. Durante 2023 la empresa anunció una inversión adicional de 1,200 millones de dólares (más de 800 millones de euros) para el ensamblaje de baterías y la producción de vehículos eléctricos a partir de 2027.

Para mayor información favor de contactar a:

Comunicación Corporativa – BMW Group Planta San Luis Potosí (México)

Elizabeth Arreguín - elizabeth.arreguin@bmw.com.mx
Miroslava Rivas - miroslava.rivas@bmw.com.mx

BMW Group Planta San Luis Potosí (México) – Agencia de relaciones públicas INK PR

Equipo INK PR - BMW Group Planta SLP - plantabmwslp@inkpr.com.mx

BMW Group PressClub

www.press.bmwgroup.com/mx.html

Facebook: <http://www.facebook.com/BMWGroupPlantaSanLuisPotosi>

Instagram: <http://instagram.com/bmwgroupplantslp>